

ULTIMAS NOTICIAS

21:23 Roa dice que no se venderá participación en Permian

19:53 Destacan buen momento del sector automotor

18:26 Ladrones reincidentes dejados en libertad tras hurto de carro en Ciudad Bolívar

18:02 Bayern contra Unión Berlin para romper el maleficio de la Copa

17:25 Prohiben uso de celulares en colegios de Chile

POLÍTICA

Roa dice que no se venderá participación en Permian

La Comisión Quinta del Senado, llevó a cabo un debate de control político en el que el gerente de Ecopetrol Ricardo Roa desmintió los rumores sobre la venta de los activos de la compañía en EEUU.



Ricardo Roa, gerente de Ecopetrol confirmó a la Comisión Quinta del Senado que no se venderán los activos de la compañía en el exterior.

Foto: @ricroabar



Martes, 2 de Diciembre de 2025

Redacción Política

Tras la petición del presidente de la República, Gustavo Petro, de vender la operación de los activos de fracturación hidráulica (fracking) de Ecopetrol en el exterior (EE.UU.) la Comisión Quinta del Senado llevó a cabo este martes 02 de diciembre un debate de control político en el que fue citado y estuvo el presidente de Ecopetrol, Ricardo Roa, para discutir los potenciales impactos financieros, productivos y la estabilidad fiscal de la Nación que tendría una acción como esta.

Por lo anterior, Roa respondió al Legislativo que no se hará ninguna venta al respecto y que al día de hoy la junta directiva de la compañía **“no ha discutido ni tampoco ha tenido una evaluación sobre la venta total o parcial del pozo Permian”** del que se extrae petróleo y gas utilizando la técnica del fracking en Estados Unidos.



Caso Nicolás Petro: citan a Ricardo Roa, presidente de Ecopetrol

Por su parte, el senador opositor Andrés Guerra, del Centro Democrático, le dijo a EL NUEVO SIGLO que el Gobierno manifestó que lo expuesto por el mandatario había sido solo una suposición. Sin embargo, el parlamentario le envió un mensaje al gerente de la empresa estatal en el sentido en que para él **“la iguana está agotada, delgada, la ideologización de Gustavo Petro conllevo a perder la confianza ante el mundo de la empresa más importante del país, la venta de los negocios de fracking en los Estados Unidos, destrozará el valor bursátil y debilitará definitivamente la vida de la iguana”**.

Haga clic aquí para seguirnos en el canal de WhatsApp

Guerra agregó que, a pesar de que el mundo hoy del petróleo está en dificultades, **“Petro no es coherente”**, porque su mejor amigo Lula da Silva, hoy está produciendo 3.7 millones de barriles diarios, que está rompiendo el corazón del Amazonas con más de 19 pozos en las zonas por donde va el río y es el país más avanzado en búsqueda de petróleo por debajo de los 1.500 metros de agua y que van a inaugurar con Petrobras a final de este año 3 pozos, que yo no entiendo la coherencia de Petro ni con Brasil ni con México que nos está mandando el gas importado desde el Golfo de México”. A su turno, el senador José David Name, del Partido de la U, subrayó que **“esta empresa es el activo más importante que tiene la Nación en estos momentos”** y agregó que el Gobierno necesita de los ingresos de Ecopetrol.

En tendencia

1. Más policías para Bogotá
2. Honduras, tercer país que da el poder a la derecha este año
3. Concertación salarial: ¿un mandato legal que se queda en el papel?
4. Fiscalía: Velasco y Bonilla conformaron empresa criminal con otros entonces funcionarios
5. Frustran secuestro de cinco personas en la vía Panamericana
6. Lluvia de estrellas en diciembre: ¿cuándo se podrán ver en Colombia?
7. Empate 1-1 entre Medellín y América por la cuarta fecha en el Atanasio

Le puede interesar



Once exministros de Petro y hoy titulares de cartera tienen procesos en Corte, Fiscalía y Procuraduría



El balance para la economía de este 2025 es agrio



Presidencia en Honduras: empate técnico entre dos derechistas

Más información





POLÍTICA

Falta de recursos mantiene en vilo reforma a la salud en Senado



LOTERÍAS

Resultados Lotería Cruz Roja y Huila, HOY 2 de diciembre de 2025: números ganadores



ENTREVISTA

Será necesario modificar la estructura de negociación y el cálculo del salario mínimo: Amoroco



POLÍTICA

Roa dice que no se venderá participación en Pemian



POLÍTICA

Oposición espera votar y hundir hoy proyecto de reforma tributaria



INTERNACIONAL

Expresidente hondureño Hernández vuelve a ser libre por perdón de Trump